

マンスリータイムズ 2023年4月

# 蔵王の森だより



## 修了式・離任式

### ～感動の時～

3月24日（金）に修了式・離任式を行いました。離任式では、転任される先生方から本校での思い出とともに、熱いメッセージをいただきました。勤められた期間はそれぞれ違いますが、先生方、本当にありがとうございました。

最後に生徒会長の岩崎勇翔（いわさき ゆうか）さんがお礼を述べた後、生徒代表から離任される先生方に花束を贈り、別れを惜しましました。



## 新任式・始業式

4月10日（月）に新任式を行いました。土井康司副校長から新任の先生方の紹介があり、代表として茂田嘉朗先生（理科）から着任の挨拶をいただきました。その後、生徒会長が歓迎の挨拶を述べました。

引き続き始業式を行いました。副校長からの式辞に引き続き、進路指導部、教務部、生活指導部の各部長から、新学年・新学期のスタートに際してお話をいただきました。



## 入学式

### ～出会いの時～

4月11日（火）令和5年度の入学式を挙行し、新入生を迎えました。さわやかな春の日に、普通科73名、スポーツ健康科学科40名の計113名が、西上嘉人校長から入学を許可されました。

西上校長は式辞で、本校で有意義な高校生活を送り、大いなる成長をとげることを願い、新入生を激励しました。

また、新入生代表としてスポーツ健康科学科の山崎貴斗（やまざき たかと）くんが決意を込めて宣誓を行いました。新入生の皆さん、教職員とともに頑張っ、楽しい学校生活を送りましょう。



## 対面式・クラブ紹介

4月12日（水）1限目に全校生徒が体育館に集まり、対面式を行いました。在校生代表として生徒会長が挨拶をした後、新入生を代表して普通科の灰谷怜樹（はいたに さと）くんが挨拶しました。

また、5・6限にクラブ紹介を行いました。文化クラブは作品等の紹介を交え、体育クラブはデモンストレーションを行うなど、それぞれ趣向を凝らしたクラブの紹介を行いました。新入生の皆さん、勉学とクラブ活動の両立にチャレンジしてみましよう！

